



CECABANK INICIA SU ACTIVIDAD

CECABANK NACE CON 16.448 MILLONES DE EUROS DE ACTIVO, 728 MILLONES DE RECURSOS PROPIOS Y UNA RATIO DE CAPITAL PRINCIPAL DEL 13,6%

Esta semana comienza a operar Cecabank como Banco mayorista de servicios financieros, una vez obtenida la preceptiva autorización por parte del Ministerio de Economía y Competitividad y siguiendo la hoja de ruta aprobada por el Consejo de Administración de la CECA en su reunión de marzo.

Con la nueva estructura, los órganos de gobierno de la CECA seguirán tomando las decisiones de índole asociativa, en defensa de los intereses de sus entidades adheridas (Cajas de Ahorros y Bancos de Cajas), y los del nuevo Banco, Cecabank, se ocuparán de la actividad prestadora de servicios.

Cecabank nace con 16.448 millones de euros de activo, 728 millones de recursos propios y una ratio de capital principal del 13,6 por ciento. La Confederación Española de Cajas de Ahorros sigue así los pasos marcados previamente por casi todas sus entidades adheridas, al constituir un banco instrumental.

Los accionistas del nuevo banco son la propia Confederación, con el 89 por ciento, y los titulares de las antiguas cuotas participativas de la asociación, que se han convertido en acciones tras la valoración realizada por un experto independiente, a quienes les corresponde el 11 por ciento restante.

Cecabank es una entidad bancaria centrada en la actividad mayorista, que no presta servicios a particulares. Aspira a convertirse en una entidad de referencia en el mercado financiero mayorista español, en términos de negocio. Su cartera de productos y servicios a otras entidades financieras se estructura en las siguientes líneas de actividad:

- servicios de inversión: valores y depositaría
- tesorería;
- medios tecnológicos y servicios de pago;
- consultoría y servicios de apoyo.